



ノーサイド石切・西堤、活動再開のお知らせ!

新型コロナウイルスの流行により中止となっていた活動を、4月から再開させていただくことになりました!

再開になる活動は左記の通りです

- 4月2日(土) 音楽療法 ノーサイド西堤
- 4月8日(金) 音楽療法 ノーサイド石切
- 4月27日(水) 移動パン屋さん ノーサイド石切



他にも、天気良ければ外へお散歩に行ったり、自粛していたお買い物も少しずつ再開していければ、と考えております。きれいな桜が咲いたら、お花見もしたいな……なんて!? みんなが楽しく、そして安全に過ごせるよう、今後も感染対策を徹底していきますので、よろしくお願いします!



代表 あいさつ

さてさてこの季節がやってまいりました。出会いと別れの季節「春」。今年もしっかりと卒業生を送り出し、新しい仲間を迎える事が出来ました。出会えばいつか別れが来て、別れると必ず新しい出会いがある。そんな表と裏がひっついてる「春」が好きです。株式会社ノーサイドを設立させていただいて11回目の春は、僕にとってもノーサイドにとっても新たな一歩を踏み出す春になります。

今まで僕は、障がい福祉の最前線でみなさんと一緒に過ごして来ました。入浴や通院などの訪問介護、放課後等デイサービスや生活介護などの通所支援、そして相談支援などの相談業務。18年前初めて支援学校のボランティアでヘルパーをさせていただいてから今まで社会福祉の「障がい福祉」の部分在必死に取り組んできました。たくさんの経験とたくさんの思い出とたくさんの仲間が出来ました。どれも中西良介を作る上でなくてはならない大切なモノです。ここまで読んでいただいた方は「中西くん福祉辞めよるか?」と感じておられると思います。良い介護と書いて「良介」と親からとても有り難い名前をいただいている僕が障がい福祉を辞める事はありません。ありませんが、障がい福祉との向き合い方、関わり方を変えようと考えています。それは、障がい福祉のプロフェッショナルをこれから先も目指すのではなく、障がい福祉に関わりの無い人、もしくは無いと思っている人達も巻き込んで、たくさんの人達と社会全体で「一緒に生きていく」を実現出来るようにしていきたいと考えています。

僕がこれから繋がりを持っていきたいと強く願っているのは「企業」です。いわゆる世の中にあるたくさんの会社です。ノーサイドがこれまで取り組んできた障がい福祉は、実は企業の困りごとにも活用出来るのではないかと考えています。分かりやすい例で言うと「障がい者雇用」や「特例子会社」などがあります。現在の障がい者雇用や特例子会社などの多くは、企業が障がい福祉を行っている事業所に依頼しているケースがほとんどです。例えば、農作業や軽作業を行うなど、勤務場所も仕事内容も雇用している本来の企業の事業とは全く関係のない仕事に取り組んでいます。それでは障がいがある・ないでスパッと完全に分けてしまうこととなります。それが全て一概にダメだ!なんて言うつもりはありません。しかし、本来の障がい者雇用とは、障がいがある人もない人も一緒に働くことに意味があると思っています。その為にはたくさんの工夫や準備、理解や思いやりが必要になります。企業全体でそれに取り組むことで「誰もが働きやすい会社」が作れるのではないかと考えています。それは、「スタッフがいつまでも安心して働ける会社になる」「多くの人を雇用する」「多様性のある雇用が生まれる」など、人材不足の解消に繋がるかも知れません。そして、企業にとっての「お金」だけではない「利益」になるのではないのでしょうか。



そんな事を企業へ伝えていくことで、企業と福祉の繋がりが生まれ、お互いがお互いを支え合い、僕の目指す社会全体で「一緒に生きていく」が実現していくのではないかと願っています。その先駆けとして、現在、東大阪市や企業さんの障がい者雇用の取り組みのお手伝いなどを始めています。まだまだ試行錯誤しながらですが、必ずみなさまに見えるカタチ・わかりやすいカタチにして伝えていけるように取り組んでいきます。これからもご協力をよろしくお願い致します。

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

サッカー観戦に行こう!



5/1(日) 13:00 ~  
FC大阪 vs. ヴェルスパ大分

場 東大阪市花園ラグビー場  
所 第2グラウンド

今期最初の花園での試合です。  
ノーサイド横沼はいつも通り出店します。  
ポッチャ大会もします。  
みんなで楽しく一緒に観戦しましょう!

観戦についての詳細は、各施設からお知らせ致します。



塾長: 中西良介

「第2回ダイバーシティ塾」テーマは「障がい者雇用の進め方」

特例子会社ってどうなの? 本当の障がい者雇用の目的は? などを、みなさまと一緒に考えていきたいと思います。お気軽にご参加ください。

日時 2022年4月21日(木) 14:00~15:00  
会場 FC大阪 東大阪ヘッドオフィス 東大阪市永和2-8-28 東大阪商工会議所別館1F  
定員 会場 20名(受付先着順) オンライン(zoom:人数制限なし)

申し込み  
詳細はコチラ



1回目 ダイバーシティ入門編の内容

- ①ダイバーシティってなに? ②ダイバーシティの実現のための道標
- ③何のために取り組みますか? ④特例子会社ってどうなの?
- ⑤未来への投資をしましょう ⑥この塾の目的(SDGs&ダイバーシティ&インクルージョン)
- ⑦未来への投資のリターンは何? ⑧今後のダイバーシティ塾について



今後の  
テーマ  
(予定)

- 女性の本当の活躍とは?
- Z世代とどう付き合うの?
- 価値観の違いを新しい力に変える

コロナ感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、3密を避けながら施設活動、イベントを行っております。毎月2回、全スタッフPCR検査実施しております。

# 活動報告

ノーサイドの  
取り組みを  
テレビで放送して  
いただきました

アートを仕事に

医療的ケア児  
コーディネーター

各施設の  
情報を  
随時更新  
しています

施設ブログ

会社情報  
Facebook

## 石切 放課後等 デイサービス

### 2021年度卒デイ式

3月26日に卒デイ式を行い、卒業生9名を送り出しました。  
オリジナル卒業証書では、今までの思い出がよみがえり、涙なしでは読めませんでした。  
毎年恒例の、保護者さんから子ども達への手紙ではやっぱり涙涙でした(\*\_\*)  
卒業生からのメッセージも、恥ずかしがり屋だった子がみんなの前ではっきりと話をしている姿  
を見て成長を感じるとともに、寂しさもありました(+\_+)

デイを卒業し、明るく未来へ進んでいくことを願い応援しています!!  
いつでもデイに遊びに来てね(^^)  
最後になりましたが、卒デイおめでとうございます(\*^^\*)



## 俊徳道 総合障がい 福祉施設

### どんな1年になるのかな(^^)/

世界のニュースを見ていると先のことを考えてワクワクしたり、毎日あたりまえに過ごすことも特別な1日なんだとあらためて思います。そのようななかでも、大人の施設で過ごしている間はそんなモヤモヤをぜんぶ忘れるくらいにぎやかです(^o^)  
4月から入所される利用者さんのお一人は既に通所が始まっておられ、スタッフを巻き込んで合いの手を入れて歌ったり踊ったり♪すでになじんでおられます(^^)  
『新しい仲間』という言葉のくくりは必要ない!うれしいですね(^^)

新年度は何かとワクワクすることが多いです、コロナも落ち着いてくれることを信じて、この通信を読んでいるみなさん!! どんどんいろんなことに巻き込んでいきますのでご協力よろしくお願いいたします!一緒に日々楽しみましょう(^-^)



## 西堤 放課後等 デイサービス

### 春が来た

暖かくなって過ごしやすい季節になってきましたね~。さて、その暖かい季節にゆらゆらと楽しく過ごす子どもたち... みんな大好きハンモックですね!!  
みんな気持ち良さそう♪以前スタッフでもやりましたが年齢関係なく楽しめます(笑)  
そしてボーリング大会!! かいっぱい投げて、とても楽しそうに声も出していました♪  
みなさん、春とはいえ朝晩は冷え込む日もありますので体には気を付けて過ごしてください。



## NOSIDE YOKO NUMA 横沼 アートの施設

### 横沼にパッカー車が来ました!

ノーサイド横沼の絵をレンタルしていただいている関西興行さんが乗って来てくれました(^o^)  
みんな目の前で見るパッカー車にテンション上がりまくりました!  
しかーし! 関西興業さんはただパッカー車に乗って来てくださったわけではありません。  
今後、コラボで楽しいことを考えております♪決まりましたらまたお知らせしますね!  
お楽しみに~(^o^)

そしてさらにお知らせです! 現在、南都銀行石切支店さんのロビーの壁面にみんなの絵を飾っていただいております、小さなアート展を開催中です。地域の方や銀行のお客様に観ただけでなかなか好評だそうです。  
お近くにお寄りの際はぜひ、のぞいてみて下さい! 南都銀行石切支店さん、こういう機会をくださりありがとうございます!  
絵の納品に行った辻田氏もドヤ顔です!

